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srnvrço rúmrco FtrDERAL
coNsELHo FEnnnet nr mnuÁcm
csxsàrc *Esl&lrês- N F.ÀsEâ*â ss ss[âsg B* §sGtp. E

ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO
RBGIONAL D8, S'ARMI{CIA PO E§TÂTX} S§, §§,RÇ{PE _CR,FI#, REÂLIZAã}A NG
DIA VINTE E SEIS DE OUTUBRO DE DOIS MIL E VINTE E DO[S.
A plenária iniciou-se às dezoito horas e quinze minutos do diavinte e seis de outubro de dois mil e vinte
e *ees w ar&i*xi,+ &Ê §# ús CR.FTISE. sÉmu&e w Àr'e:*ffis Gffi*seüúw- Rmlo Bwxeâ* NfumeaEs'

trezentos e cinquenta e dois, bairro treze de julho, AracajrlSE. Participaram da reunião os Diretores do
CRF/SE: Dr. Carlos Eduardo Araújo de OHveira - presidente; Dr. Lysandro Pinto Borges - vice
gxrlt&e# k" §Eq.& t& §@âr&-rc*fuia ged e Ilr= {}ea&*Adr*&{!Éçertre*
tesoureiro; os Conselheiros Regionais Efetivos: I)r. Francisco de Assis de Aragão Feitosa, Dra.
X'rancilene Âmarel da §ilva: Dra. Flávia EsteÍânia llora Santos; Dra- Quênnin Garcir Moreno
Resende; Dra. Rosa de Lourües Faria Ffariz, Dr. Yalmir Paes da Costa e Dra. Yanilda üfrveira
Âffime$r- $ ffi,essM dnÉM ffi a MmM ktwefoe eeam& PkttuÂe Mfufu & #h m# e wiM
e dois. Solicita a todos que se coloquem em posição de respeito paÍa execução do hino do farmaçêutico.
fufu ffi*im$xek" k" *sier §fu&tryM u* m&k t.es«:&*r§ @x, ar

assessor de comuaioação Diego Rios, o estagirário de comunicagão Jcão Felipe Tavares e a servidora
Ceesrm&"* -:rrr*qi- -Msfi{* s egÀsÊffi&§ do ecme&eüre €g&w* k §#ds §eE6 §m&*v e & wrescora
jurídica Dra Fatrícia Melo. que já tinha uma atividade ôxtoffia agendada nesse momento e acrescenta
qse, c*re stnjr r reCIess§e*E &e m*aâisr r§gum Ilr&isssrl, ú flressns ffiS f§*kl ma psxinru e&afffuüq
juxifica ainda a **s&rcia *rnpoúria inicial na pleuária do Dr- L_vsandro Borges. o qual estiá na sala ao
[adô, partieipando de uma reunffio ofrcial com o Conselho Federal de Farmacia. Dando início aos

Mqühe ea ryêmciq. ffià#ie CI pà,mairm @,# 6m**e de mmião sm negeaim rcmc*; il * f,e*{ura e
aprovacão da ata da reunião plenária anterior: O presidente solicita aos conselheiros e consçlheiras
iffi demffi§ e wifuaç*cs & # # ffi*m M Pks$rfu &§çâri* mâÀae& em fu*e de
outubro de dois mil e vinte e dois, que foi enviada por e-mail, perguntando aos senhores e senhoras se

kà âms@ ú*wme,çe && qfurre c+:w€l*sü'?'ek@-gWgmw*me&aç&n*d* ft:
Valmir Paes, tendo todos a oportunidade de se maniGstar, e não havendo mais nenhuma consideração
* mmMa m&mm@w, fmx rywv@ a eta p- mmm*m§@, @s w ee{:§e*Ex" a rym$ sw'"t esu&medm por
todos- Dando continuidade, o presidente ahre urn cspaço Fâra a leitura de irformações de interesse
público e dm fznmac&rtirxs, seguindo a ürdefir: Íeifirrd de wnunfua@s e infr:rmes dos Direrores;
l'dh$â doç. infexrm*s dns d*nrais #*resçnte* trI - Come*iw+ãw * inf*rmçolh*ifetori* s dm ptrcmárin:

Informes da Diretoria: ü presidente solicira que mantenham os aparelhos eletrônicos desligados. Dr.
f-*slm" §dmrdq #e xre qnç*" ry um k'e i&me, me+ ryg*i* M; S "C*w s*k sahem"
hoje estamos realizando uma plenáría a mais, por conta da última reunião que não teve o item dos
j@we*e*,fu p*ewm* e g*xffi.k & @ár,m w&exm a mak ffi pmmÉxei m@rc *s
mesmos, já que são muitos. Gostari4 mais uma vez de agradecer a todos os conselheiros e conselheiras,
aa; ffimcMÊrÀm; Se c@ @ W'ü$s@tu e effinu',aç*m w @* rk pemnfok e&uc*e.ffi &qrç ffi,
âaos. Tivemos a sessão plenária normal e em seguida fizemos uma pequenâ inauguração- Sem a
Fffitici@ &"trafo1 irn:ftsive a pm'tir:ip@ fmreir+ nfu seria prxsF*ei &m actmw, fue *üns

limites imçrostos gelo Trib'mel de Contas- Mais uma ve4 mnito obrigâdo. fçi nnuito b61n! Agradeço a
I}i.go Rios, a §imony r§a Mota, a Cosmira Âfves pela organizaçâo, a Qrêrmia üarcia, em nome do
sindicato que nos ajudou com a contribuição significativa e que ajudou a tornar realidade." Em seguida

Em,e @k$úrd Içue ffis dÊxffifrs dfu#mws; CeffiB a pffik§.qâ Sss- ffifusrye ftM, & *sdss
e, em sua fala, menciona: a) "Reforçando o agradecimento, fi.zemos uma festa bem interessante. Eu
fiquei bastante satisfeita, apesar de ter sido de uma forma muito râpida, com alguns contratempos na
wfuumeÇãol da ercda ds» messs smssidss"e do CffiÊ0lno @.a[ e Fmmáem, [k- W7a§B§'dm SiNa,
tivemos que alterar a data da realização da plenária. Então, foi tudo muito intenso na organizaçáo interna,
mas saímos felizes por teínos conseguido fazer tudo isso de modo a proporcionar um evento confoúável

ryo Mm" ftmffim ffi Mêffi 6 pm,fuÉvffire@sl s crysfuffis ffim M&fu wm as
presenças dos colaboradores, que çonsiderávamos muito importantes nesse momento. lnformo, que será

realizado no campus da Universidade Tiradentes - -de Araeaju/SE, o módulo prático do curso de

Av. Govemador Paulo Barreto, 352 - 13 de julho - e-mail:
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suRvrço púruco rrosRAL
CONSELHO FEDERAL DE FARIT{T(CIA
cex§&He *M&leM. w §*e§,,@ ee §,§sÀBs Bs sssp§
vacinação, dias vinte e oito e vinte e nove de outubro de dois mil e vinte e dois, sexta-feira e sábado,
respectivamente, das sete àrs dezenove horas. Reforço e peço que, quem conhecer alguém que teúa se

noatriculado üo cürss de vacinação pra farmacêuticog.genÍiloza infsrmaÍ qne ainda tem algrrmas vâgas
para a etapa pratica, já fechando furma, e que apÍ€ssem nas inscrições porque não sabemos quando
vamos conseguir abrir, junto ao Conselho Federal de Farmácia, noyas turmas para rcalizar o módulo
prático- Ohrigâdâ!" Dando continúdade" o presidente passâ para o item: III - Ieitura" aprociação e
voúação dos Prtcessos Fiscais: fnicialmente tbram realizadas as inscriÇões dos refatores com a
secretríria geral, I)ra. §imony da Mota. Cada conselheiro relator apresentou inicialmente os processos
referentes à revisão" caso houvesse. seguindo dos processos administrativos fiscais de primeira
exposição. Para os processos submetidos à revisâo, os votos favoráveis ao relator ou ao revisor foram
computados pela secretiária geral Dra. Simony da Mota, prevalecendo como decisão final do plenrário
o reerrcreffi$ffid@§(trrÊ * twaÀ+xÊa el+&madrrurdarcdrw€IffiruiÊ&§ffi.ãr Ü}spmeumesdrorsp'u*esws
administrativos fiscais subrnetidos pelos relatores como primeira exposição foram colocados em mesâ
peío presideme ütr. üartros Eduardü para mrrtesraç€o. Casc ft<ruvesse eontrcpssição sonr o parecer do
rekçrr" s Frssesss ea encas&iÍ*larb pam o cmselkiro dlsc*rdmê que a*sssmia a paslçãa & reukcr-
Em caso de concordância geral, o processo era considerado aprovado por unanimidade. A disçussão de
ca# 6."eaemm {ram&mmçffiat&, mlw**,x,fusesÀ fu "mMtx A,e§-md r,§*{s,seÊ&fu"e,fuiv*q cret ffir*&*
a voto, indicaram se votâvam com o relator ou discordavam. V - Çiênçia dos PAF decididos em ÁI)
*§.F§&À&BfiIilÉ Bn. Cark §iM sryeeseffi e @ irm e aeúm s @aS*+ r& e$g*m ptlms*s
administrativos fiscais - PAF's para ciência do plenário, que foram decididos por Ad Referendum devído
a r** ryw@êú &fue §& @s *ü Ê@tr re x er§hsê §r*mryeui+x- Ewr c ws fesffiffide ry.Ê
é prevista pela Resolução 5661201?. para que possa sÊr dada a ciência e, consequentementg constar em
atn $e&sakente- §ffidü asstnq arn sm fufu, e pn'csÊ&mw dâe "tsufuer iionre suge#o Frü s p$erúri*:
que apresffite um a um dos processos ou qrre se a a leittrra dos gÉmeros ;xtra insÊrir ÊEr afa. çss1s
apresentação para o conhecimento de eada uÍn e, caso queiram verificar, frcarâo disponiveis para

Àffis#$s,: rgÇà t$d. & ciq*emta € §ÉÉe +rs§cÊsffi dmàsrffiâáivÇrs fiscaiç en€ É
enquadram, apresentados pelo setor de fiscalização para esta presidência, por meio dos memorando n"
S{.*=S33 M & 331ffi6*3 {* Wwms,h Nâ€m&rM m§5{3S03 #e*o # 3{"VWt3,,À33 {,6
processos), memorando n" 9912022 datado de 1911,A12022 (43 processos), dando ciência a todos e serão
imx§qttÉets m .§H.* Fàffi& ffis skwes e l.k arm& pm.a furew im dwuns. çm ;*fie Ê: di* ka**É+ ms#*
mais aacrescentar, fica aprovada porunanimidade a inclusão dos números dos processosÁd Referendum
€s*ffi- *kes&§e&§s§SH§F[,&E.!SB[-:E§*mfr*rerc:3.t3#§3(BÉ,#"F]$th ffi]33ffi§.íitÍZ
24422209151253; 20422249151456; 20M2209141031; 2AA422A9t4t526; 2o0422a9141609;
2SS4ffiWr51SZS; ffiz?ffiülfry ffH]§Z?Sryfwtr?; 2rxr?fffiÍ2rrüÉq 2ffi?]3üry][ 1936;
200422092214?9: 2CICI42209221949; 2*0322091á1100; 200222091?0919; 2002?3ffi?1200a;
2Ütr222rJ9261241l- 24frT22W26r346;; 2Ütr222ÜÉ261558; 2ü$222íW267ü35; 2ílü222W27W32;
3ffi?ffI437}'í!35; ?ÁffiÊ33#?3tt3§; ?ffi3ãüffiâS&&4*"; 3ím§3SS? &S4& 3{K&?3$&?qlmk
74A42209191519:' 200422ü9201535; 2Aü422O9201556; 20A422092114ü6; 20042209270921;
3ffiÉ23@ç0?Éffi& : 6$433ffif.S§5Já rffi33i,@Slê3f,; ?*&â§18e5$*â'q 3ffi*333$áàÍ&*â3?;
2Aü42210010919: 2404221001.4954; 2A04221üA41108; 20A4221004t523; 2}0422fi04r534;
Itr$*:3â{#*É&l§; 3q§H33ê{ffi$i?3S; 3ffi'í:3t{qB5§r[*" 3tffi*E§{§§i5.§3; fft}.{'i?Ê€ffiE-üÊ;
20042210061559; 20042210070909; 20042210081116; 20042210081550; 20042210081636;
20Aü,21410§935: 2044L210101005; 2A042ilAL{u.1039; *Procmsos de Defesâ Yâlidndos por
Unanimidade: PAF'S: 20fi422AE02094E; 200422WA6ü947; 2ü0222A9261538; 200422W131523;
20422208220944; 20042210051530; 200222091709A7; 20042209011519; 20022208101527;
2{X}?2210100916; 200422083t 1606: 20M2206271519; 2{X}22208082CI48: 200422091115531
2üfl222081üt502; 200l22209l0{t935; 2üü422V)12ü917: 2ü04220705160E:' 2A0422071t1649:'
20042209131557; 20042208011422; 20A22209161552; 20042209191614; 2}0422fi051507;
2004224Q451425; 20A222A80IA942: 2AA2220&130856:. 20022208010851; 200422A9051Aú;
20ü42209051122; 20CI4220ü161452; 20Õ42210101547; 2CICI222ü802CI925; 2ü04228S81038;
20422209270826; 20042210050914; 20442209061047; 20022210101A21; 2004221A100949;
20022209261607: 20022209191157: 20022208S2091 101l: 20M2208140914: €
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srRvrço rúnlrco FEDERAL
coNsELHo FEDEnet pr renuÁcrn
{frBE§H+ §G&*.&,.n$ p"**x**a B& §.ç§*m N ffi§Fg,
20A22208151513; *Processos de Defesa Desconstituídos por Unanimidade: PAF'S:
20042210061039;20042209191502; *Retirado de pauta para refazerz 20042209280954;
*Rc*irado de pauúa para redir*ionameaúo- 2A&4J208r0q091 7; *Proc@_dp
mesa para vista: 2002210052017; 20ü4221W131958; 20ü22208210833;*Processos de secretaria:
Solicitacão de inscrição deÍinitiva de farmacêuticos com números dos processos e nomes:
65039/2022 - lv[arcela Augusta Santcrs Ferreira (2406): 68683/2022 - Shartys de Aquincr ]vÍeaezes
(268ü); 64862nü22 - Marcielfy Souza de Carv'alho (2509). Em continuidade, nada mais havendo a
tratar, o presidente I)r. Carlos Eduardo Oliveira declara encerrada a sessão da Décima Primeira
Reunião Plenária Ordinária as vinte e uma horas e trinta minutos- e assim sendo" a ata foi lavrada por
mim, Dra. §imony da Mota §oares, secretáriâ geral do CRFI§E, que após lida e aprovada será assinada
por todos. Aracaju, vinte e seis de outubro de dois mil e vinte e dois.------
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